

PHILIPPINES – L’Eglise catholique s’engage contre les OGM.

Par

Publié le 20/01/2002

L’Eglise catholique a décidé de s’engager dans le combat contre les OGM. Ainsi, plusieurs responsables ecclésiastiques, menés par l’Evêque Sergio Utleg, du diocèse d’Ilagan, et les curés de 37 villes, ont pris position contre la culture du maïs Bt. Le Dr. Arnold Estrada, un des responsables de Monsanto aux Philippines, a déclaré que son entreprise n’entamera pas de dialogue avec l’Eglise car, affirme-t-il, « le maïs Bt a été testé autant au niveau toxicologique que nutritionnel et il est complètement sain, d’après les données du Département américain à l’Agriculture ».

L’Eglise catholique a aussi déclaré que Monsanto essayait d’imposer un monopole sur l’industrie du maïs à travers le monde. Enfin, « la solution à la pauvreté et aux mauvais taux de productivité viendra de la réforme agraire et d’une industrialisation nationale », a précisé Utleg.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/philippines-leglise-catholique-sengage-contre-les-ogm/